



## COLLECTE POUR HAITI : merci ! ... et RV le 3 juillet pour les retardataires

publié le 28/06/2017

Merci à tous, élèves, parents et adultes du collège, pour le grand succès rencontré par la collecte pour Haïti. Léa, notre ancienne surveillante, partira en septembre avec un container bien rempli afin d'aider l'école dans laquelle elle va travailler 3 mois.

Une dernière collecte se tiendra le 3 juillet au collège pour ceux qui le souhaitent.

Bravo en particulier aux élèves de 4ème ARENDT qui ont mené le projet de communication et ont suivi jusqu'au bout son avancée et sa réussite !